

エーデルワイス便り

発行：有限会社エーデルワイス

2020年
4月号

～各事業所 3月の出来事～

グループホーム エーデルワイス

レクリエーション



今月はカルタ大会やボーリング大会を行いました。「私やったことないの」と最初は言われていましたが、投げていくうちに皆様と盛り上がられていました。Sさん、高得点を取り1等賞に笑顔で喜ばれていました。

壁画づくり



三月の壁画づくりの真っ最中ですが、完成間近となっております！皆様協力して作って頂いております！

訪問介護事業所 エーデルワイス

だんだんと春らしい気温になって来ましたが、この時期、朝・晩と日中の気温差があり体調等崩しやすくなっています。室内でも換気などをして温度の調節を行いましょう。訪問に入った際にもこまめに健康チェックや換気・室温等の確認させていただきます。



訪問サービスのご相談は「訪問介護事業所エーデルワイス」迄

住所：北見市新生町58番地65シンフォニー内 ☎0157-33-1712 Fax0157-33-1756



サービス付き高齢者向け住宅 エーデルワイス シンフォニー

太陽の陽ざしが心地良く感じるこの頃です。介護保険を使用していない方やデイサービス休みの方々が参加し、ピアノ演奏会が開かれました。ゆっくりと楽しいひと時を過ごされ笑顔がたくさんみられました。



〒090-0815 北見市新生町58番地65
☎0157-57-4042 fax 0157-57-4061

きたほっどのご案内

4月のきたほっどもコロナウイルス予防のため中止とさせていただきます。春の訪れを感じる季節となりました。今年の桜の開花は例年よりも早そうです。満開の桜とともに皆様とまた元気に交流が出来ますよう心より願っています。



デイサービス エーデルワイス五号館

～寒さに勝とう！～

3月に入り、沢山雪が降りました。寒い日が続いておりますが、五号館では寒さに負けず、風邪を引かない様、体操や運動を行っております。「まだまだ頑張るよ！」と言った声も聞こえております。漢字や数字などを使ったパズルに協力をしながら取り組まれたり、明るくカルタ取り等のレク活動を行っております。



現在、コロナウイルスが蔓延している為、ご利用者様・スタッフ全員感染防止の為、マスク着用にて1日過ごして頂いております。写真はすべてマスク着用の写真となっております。申し訳ありません。今後も室内も塩素消毒など行い、感染防止に努めてまいりますので、よろしくお願い致します。

デイサービス センター華蓮

温かい日が増え、だんだんと春を感じる季節になりました。今月はコロナウイルスが流行しているため外出支援は中止させて頂き、ご利用者様のご希望がございましたら買い物支援はスタッフが代行させて頂いております。

華蓮ご利用者様は元気に通所してください、二階での機能訓練には意欲的に身体を動かされ皆様笑顔で過ごされています。季節の作品作りやオリジナルマスク作り・レクリエーション活動に参加頂いております。



デイサービスエーデルワイスIII号館

ひな祭りの写真撮影！



二月といえばひな祭り、利用者様が力を合わせてひな祭りの張り絵を行って頂きました。「最初は難しいと思ったけど作っているうちに楽しくなってきたよ」と達成感を得て頂きました。

手作りマスク作成を行なっています。

マスク不足を解消するため、スタッフで手作りマスクの作成を行っています。なんとか、コロナウイルスへ乗り切り頑張っていきます。



デイサービスオンネナイ原野 コロナウイルス対策私たちが出来る事



コロナウイルス対策として、席も対面から一方向に変えました。また、送迎時には全身消毒を実施させて頂いております。車内・室内も消毒を徹底して行い、皆様が安心して通所出来る様スタッフ一丸となって取り組んでいます。コロナウイルスが終息するまで、ご不便をお掛け致しますがもうしばらくご協力をお願い致します。

明けない夜はない！！

令和2年に入り、前代未聞の事態が続いています。新型コロナウイルス収束の目途は一向に立たず、世界の経済は大きな打撃を受けています。私達は、今後どのように進むべきか試されているようにさえ感じます。新型コロナウイルスになり、今まで見えなかったことがたくさん見えてきました。「明けない夜はありません」今後もエーデルワイス社員一同利用者様が安心安全に過ごしていただくため、最大限の支援をさせていただきます。

文責 グループホームエーデルワイス
管理者 熊谷 諭